Résumé
L'une des procédures d'entrée en bourse est l'évaluation globale de l'entreprise afin de déterminer un prix d'offre pour de ses actions, et lorsque le rendement de l'action est positif, il y a un phénomène de la sous-évaluation et ce rendement est appelé le degré de la sous-évaluation, et il existe de nombreuses études qui ont prouvé que ce phénomène existe dans de nombreux pays et son degré varie d'une bourse à l'autre, et il a été expliqué par plusieurs théories. D'après notre recherche nous avons conclu que la sous-évaluation des introductions en bourse est également présente à la bourse d'Alger, mais son degré est très faible à couse de l'insuffisance de l'échantillon.
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Abstract 
One of the procedures for going public is the global valuation of the company in order to determine an offer price for its shares, and when the return of the share is positive, there is a phenomenon of the underpricing and this return called the degree of underpricing. Moreover, many studies have proved that this phenomenon exists, in many countries and its degree varies from stock exchange to another, and it been explained by several theories. From our research, we concluded that IPO underpricing is also present on the Algiers stock exchange, but its degree is very low due to the insufficient sample size.
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